
•SJ0
№ 138 (12340) Среда, 27 июля 1994 года.

Газета издается с февраля 1944 года Цена в розницу свободная

ЛЯЛЯ
О 6 щественно — политическая газета

Соучредители: Правительство Ленинградской области, администрация Сланцевского района и трудовой коллектив редакции

АГРОСЕКТОР: ДЕЛА И ЗАБОТЫ

БЛИЗОК
ДА НЕ У

Время скоротечно. Вот
уже и июль подходит « свое-
му финишу. А это значит,
что пора и нашим сельским
труженикам подводить

первые итоги кормоза-
готовительной страды. Тем
более, что на пятки
ей наступает еще одна
очень ответственная пора —

жатва зерновых, а за ней —

и уборка ранних овощей.
Стало быть, придется силы,

скопленные в один кулак на
сенокосных угодьях, рас-
пылять по всем направлени-
ям. И, естественно, что в

сенных и силосных хранили-

щах запас прибывать не
будет уже теми темпами,
что в начале лета.

А много ли уже запасено

сельскими кормозаготови.

телями на сегодня? Если су-

дить в целом, то не так уж

и мало. Во всяком случае,

больше, чем на эту же дату

в прошлом году. Сена, на-

пример, прошлым летом на

23 июля было заготовлено

4485 тонн, а этим — на 25

июля уже 7462 тонны, 47
процентов плана.

Однако на предыдущее
лето ориентироваться нет ре-

зона, ибо нынешние благо-
приятные погодные условия

во многом, стимулируют вы-

сокопроизводительную ра-

боту. Только не ленись, се-

льский труженик, и будешь
с кормами.

Вот только не все зависит

от усердий кормозаготови-

, телей. Из-за отсутствия необ-
■ ходимой техники, i запасных

частей, а, порой, и горючего

4 вынуждены они томиться в

такую пору на территории

машинно-тракторного парка,

проклиная всех и вся за то,
что довели до жизни такой.
Ведь стыдно односельчанам
на глаза показаться, особен-
но же — животноводам. В
эдакое-то жаркое лето не за-
готовить в полном объеме
сено — это ли не стыд?

Но что могут поделать,
например, механизаторы АО
«Старопольское», если по
два, а то и три дня сидят
они на обочине поля, как это
было на прошлой неделе, в
ожидании, когда их руково-
дители раздобудут взаймы
пару-другую бензовозов с

горючим. Практически ниче-
го. А такие ситуации не
редкость в это лето. И сто-
ит ли после этого удивлять-

ся, что пока старопольцы су-
мели запасти всего 697 тонн
сена, а за минувшую неделю
— смех (хотя какой уж
тут смех, когда плакать впо-
ру) сказать, всего-навсего

ЛОКОТЬ,
К У с и ш ь

57 тонн — меньше дневной
нормы, устанавливаемой в
старые добрые времена.

Не густо пока в сенных

хранилищах и АО «Аврора»,

куда заложено всего 745
тонн, в том числе за прош-

лую неделю — 155 тонн.

Менее результативной была
работа за этот период и у

кормозаготовителей «Ось-
минского», сумевших загото-

вить только 140 тонн сена.

И только земледельцы АО
«Родина» вновь не теряли

время понапрасну, прибавив

к уже имеющимся 2608 тон-

нам еще 690 тонн сена. Те-
перь у них его 3098 тонн,

что составляет 73 процента

к плану.

Подправили несколько по-

ложение и кормозаготовите-
ли АО «Сланцевское». За
прошедшую семидневку у

них прибавилось 474 тонны

сена, а всего стало 1562,
что соответствует 42 про-
центам.

Есть подвижки и на за-

кладке зеленой массы на

силос. Ее уже заготовлено

8612 тонн, и самое большое
количество — 2970 тонн —

акционерами «Старополь-
ского». На этом участке, у

них каждое лето дела идут

слаженно. Приступили на
прошлой неделе к закладке

зеленой массы и осьминцы,
у которых подошли однолет-

ние травы, радующие хоро-
шим урожаем.

В итоге , всего кормов в

пересчете на кормовые еди-
ницы на 25 июля в районе
заготовлено 4585 тонн, что

составляет 22 процента к

плану. И самый лучший по-

казатель у АО «Родина» —

1916 тонн или 29 процентов
к плану. Следующими идут

земледельцы АО «Осьмин-
ское», которые план по это-
му показателю выполнили
на 23 процента. Лишь на 17
процентов выполнили его
авроровцы и кормозаготови-

тели «Сланцевского».

Но и отчаиваться еще ра-

но, ибо травы на корню еще
много в каждом хозяйстве.
В «Родине» они собраны по

первому кругу на 57 про-

центах всех имеющихся уго-
дий, а в остальных — лишь
немногим более, чем с одной
трети. А можно ведь еще и

второй укос получить. Хотя
вряд ли теперь уже следует
на это рассчитывать, если и
первый взять нечем. Как го-
ворится, близок локоть, да

не укусишь.

А. БЕДОВА.

Землей обеспечены

Прошел
семинар

В администрации района
состоялся семинар с главами

администраций волостей.
Перед собравшимися высту-

пила заместитель директора

центра занятости Н. В. Си-
лина. Она проинформировала
о работе центра, о количест-

ве безработных.
Заведующая городским

архивом В. И. Герасимова
рассказала о состоянии де-

лопроизводства в админист-
рациях волостей.

О социальных пособиях,
порядке их выплаты говори-

ла начальник районного уп-

равления социальной защи-

ты населения Т. Н. Весело-
ва.

Специалист районной ад-

министрации В. А. Сороко-
вая ознакомила участников

семинара с документами вы-

шестоящих организаций.

Т. САШИНА.

• ОФИЦИАЛЬНЫЙ ОТДЕЛ

ПОСЕЩЕНИЕ ЛЕСОВ
ВРЕМЕННО ЗАПРЕЩЕНО

В связи с высокой пожа-

роопасной обстановкой в ле-

сах и во исполнение распо-

ряжения Правительства Ле-
нинградской области от 10
июня 1994 года № 548-р «О
мерах по ограничению посе-

щаемости лесов Ленинград-
ской области в пожароопас-

ный период:

1, Запретить с 20 июля

1994 года на территории

Сланцевского района посеще-

ние лесов гражданами и

въезд в леса автотранспорта,

разведение костров, курение

и проведение плановых ра-

бот с открытым огнем в ле-

сах и на сельскохозяйствен-
ных угодьях.

2. Сланцевской ГАИ
(В. А. Андреев) принять ме-

ры по предупреждению за-

езда в леса транспортных
средств с двигателями внут-

реннего сгорания.
3. Сланцевскому мехлес-

хозу (Н. Н. Сусаенок) и

межхозяйственному лесхозу
(А. И. Сивяков) принимать

необходимые меры по свое-

временному обнаружению и

ликвидации возникающих

лесных пожаров, направлять

материалы по нарушению

установленных правил в

ОВД и административную
комиссию для решения воп-

роса о привлечении винов-

ных к установленной зако-

ном ответственности.
4. Установить, что пред-

приятия, организации, уч-

реждения, другие юридиче-

ские лица и граждане, ви-

новные в возникновении по-

жаров, несут в установлен-

ном порядке материальную

ответственность за ущерб,
причиненный лесному фонду.

5. Контроль за исполне-

нием распоряжения возло-

жить на заместителя главы

администрации JI. Ц. Мала-
щинского.

А. ПАРАМОНЕНКО,
первый заместитель гла-
вы администрации.

Санаторий
работает

Не смогло в этом году та-

кое сильное предприятие, как

объединение «Ленинград-
сланец», осилить и организо-

вать работу детского лагеря.

Тем не менее на базе ведом-

ственного санатория-профи-
лактория было организовано

3 заезда «Мать и дитя».

Сейчас там отдыхает уже

третья смена.

В первую смену в профи-
лактории отдохнуло 80 чело-

век, во вторую — 120, в

третью приехало 130 чело-

век. Всего за лето оздорови-

лось в санатории около 200
детей. Как и в прежние го-

ды, была организована ра-

бота воспитателей с детьми,

в профилактории работали
два врача — педиатр и зуб-
ной.

Стоимость путевки в этом

году составила 23600 руб-
лей, что примерно седьмая

часть от реальных затрат,

понесенных предприятием.

Кроме отличного отдыха и

питания, организовывались

поездки в Санкт-Петербург,
на Чудское озеро. После
окончания последней смены
«Мать и дитя» будут про-
должаться обычные заезды,

которые проходят круглый
год. За год же в шахтерском
профилактории отдыхает в

среднем около 1400 человек.

ДЛЯ ТЕХ, КТО ТОРГУЕТ
Администрация Сланцев-

ского района доводит до

сведения руководителей
предприятий торговли, об-
щественного питания, пред-

принимателей, занимаю-

щихся торговой ' деятель-

ностью, что Постановлением
главы администрации Слан-
цевского района Ленинград-
ской области от 6 июля

1994 года' в городе Сланцы
и Сланцевском районе введе-

но лицензирование деятель-
ности в сфере торговли и об-
щественного питания.

С 1 ноября текущего года

запрещается осуществление

этих видов деятельности без
соответствующих лицензий.
Лицензии выдаются в отде-

ле торговли администрации

Сланцевского района в каби-
нете № 11 по письменному

заявлению торгового пред-

приятия, организации, пред-

принимателя по установлен-

ной форме: характеристика
объекта, режим работы
предприятия, заключение ор-

ганов госсанэпиднадзора,
Госпожнадзора, отдела по

защите прав потребителя,
ассортиментный перечень,

справка о наличии торгово-
технологического оборудо-
вания, справка о квалифи-
кационном составе работни-
ков, копия договора на арен-
ду, свидетельство о собст-
венности, копия устава, по-

становления главы админист-

рации о регистрации пред-

приятия, копия платежного

поручения с отметкой банка
о внесении платы за лицен-

зию.

Завершают ремонт

Несмотря на все финансо-
вые трудности, в школе № 1 1
успешно готовятся к началу
нового учебного года. Еще
в мае шефы — рабочие
шахты «Ленинградская» —

провели косметический ре-
монт на кухне, в школьной
столовой. А в июле покраси-
ли полы в классах, сделали

косметический ремонт в ко-
ридорах на третьем и вто-
ром этажах.

— Это делали своими соб-

ственными силами, — отме-

тила завхоз школы И. П.
Козлова. — Технические ра-

ботники, делопроизводитель,
я сама — красили, белили.
Хорошо нам помогала и учи-

тельница Г. В. Андреева.
Осталось сделать «космети-

ку» первого этажа и отре-
монтировать спортзал. Ду-
маю, что в течение недели-

двух в основном ремонт за-

вершим.

Т. КРЫЛОВА.

Вот уже четвертый год
объединение «Ленинград-
сланец» с помощью своего
подшефного друга — акцио-
нерного общества «Роди-
на» — обеспечивает своих

работников землей под по-

садку картофеля. В этом го-

ду на предприятии таких же-
лающих оказалось 500 с
лишним человек.

Как и в прежние годы, ра-
бочие совхоза перепахали,
внесли навоз, наездили бо-
розды. Землей были обеспе-
чены практически все жела-

ющие. Временные участки

под посадку картофеля не
надо сегодня путать с садо-

водством «Замошье», кото-

рое уже, можно сказать,

окончательно оформилось
и отошло практически от

профсоюзных дел. Здесь
шахтеры на своей земле се-

годая обустраиваются уже

прочно.

Сокращение закончилось

В основном в объединении
«Ленинградсланец» закон-

чилось сокращение штатов,

вызванное снижением добы-
чи сланца. Сегодня можно
с уверенностью оказать, что

для предприятия, как и для

коллектива, оно прошло без-
болезненно. Сокращены бо-
льные люди, пенсионеры,

прогульщики и прочие работ-
ники, о которых было ска-

зано в условиях сокраще-
ния. Часть рабочих переве-
дена на другие места в са-
мом объединении, остальным
же сокращенным согласно

тем же условиям были най-
дены и предоставлены дру-
гие места работы.
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Продолжают вывозить. В основном до Ивангорода...
За прошедший месяц в

работе сотрудников пасса-

жирского отдела Кингисепп-
ской таможни особенных
«всплесков» по задержанию

контрабандных товаров не

отмечалось — работа тамо-

женников вошла в нормаль-

ное русло, когда поставлен-

ные цели ясны, а каждоднев-

ная деятельность обеспечи-
вается нарастающим профес-
сиональным мастерством,

приобретаемыми навыками,

освоением технических

средств обнаружения. Если
сказать проще, то все укла-

дывается в простой формуле
— «одни везут скрытый или

незаявленный товар, другие

его ищут и находят». Что
везут и что задержано тамо-

женниками, представляем

читателю.
* * *

У одного из пассажиров

задержано 1000 долларов

США, не заявленных при та-

моженном досмотре и не

внесенных в таможенную

декларацию. А кажется, че-

го проще — взял бланк, вни-

мательно прочел все шесть

ТАМОЖЕННЫЕ ПОВЕСТИ

пунктов, заполнил разборчи-
вым почерком, обратив осо-

бое внимание на последний
абзац декларации: «мне из-

вестно, что наряду с други-

ми предметами, поименован-

ными в декларации, подле-

жат обязательному предъ-

явлению для контроля: про-

изведения печати, рукописи,

кинофотопленки, видео- и

звукозаписи, почтовые мар-

ки, изобразительные мате-

риалы, равно как и предме-

ты не для личного пользова-

ния». Затем скрепил ука-

занные сведения своей под-

писью, предъявил деклара-

цию таможенному инспекто-

ру н спокойно продолжаешь

свой путь с долларами, фун-
тами, франками в Берлин—
Париж, в Европу. Но это,

как говорится в классике,

серые будни преподносят
другое. Еще у одного путе-

шественника изъято 3650
долларов США. Знают же,

что можно вывозить через

границу России 500 долла-

ров США — такую сумму

разрешается провозить граж-

данам Российской Федера-
ции с постоянной пропиской,
иностранцам — 50 долларов.

Но везут значительно боль-
ше, не декларируя, — авось,

пронесет; кого пронесло, а

вот эти попались.

Любители отечественной
филателии, естественно, ве-

зут марки, и, естественно,

коллекционные, и не просто

так, наклеить на 5 — 6 каких-

нибудь конвертов, а большой
серией, включающей в себя
почтовые миниатюры и быв-
шего Советского Союза (сей-
час они в особой цене), и

республик, входящих в СНГ,
ну и, конечно, марки России.
Так, у такого горе-любителя
было изъято 18079 марок,

которые не были заявлены

в декларации.
* * *

Любители хронометриро-
вания, конечно, везут часы

всех марок и наименований,
электронные, механические,
с символикой и без оной.
Конечно, с целью сбыта, но

жажда наживы удерживает

от элементарной цивилизо-

ванной операции — заполне-

ния таможенной декларации.
Часы -то не тикают, а элект-

ронные вообще «молчуны»,

авось, провезу. Не провез,

задержана партия часов в

количестве 196 штук со

звучным названием «МОН-
ТАНА».

 * *

В этом я<е месяце задер-

жаны художественные по-

лотна, написанные маслом, к

тому же выдаваемые, как

авторские. Вариант решения

провоза через государствен-

ную границу, конечно же,

оригинален и прост, и «ав-

тор» достиг бы цели, если

бы заполнил таможенную

декларацию и имел разре-

шение на вывоз Министер-
ства культуры, но данных

документов как раз и не

оказалось. Достоинство и ху-

дожественная ценность поло-

тен устанавливается экспер-
тами.

* * 

У проводника поезда об-
наружено 635 компакт-дис-

ков, причем, железнодорож-

ный служащий не знал, что
эти «компакт-диски» следу-

ют вместе с ним в служеб-
ном купе. После этого не

следует удивляться чрезвы-

чайным ситуациям, которые

периодически возникают в

пассажирских поездах в на-

ше тревожное время.
 * *

А вот любители более ос-

трых ощущений продолжа-

ют попытки провоза через

государственную границу

«травки», причем, с таким

романтическим названием,

как марихуана, которая ассо-

циируется, если пофантази-
ровать, находясь в хорошем

настроении, с такими образа-
ми, если но-испански, то

как «Мари и Хуан», если

по-русски, то как «Иван-да-
Марья». Но владельцам этого

опасного товара шутить не

пришлось, ибо «травка-мари-

хуана» обнаружена собакой
Диком, после чего таможен-

никам осталось только за-

полнить соответствующий
протокол на нарушителей.
За месяц это было дважды.

Г. ЧЕПИК,
главный инспектор Кин-
гисеппской таможни.

Повсюду — в автобусах,
на остановках, на улицах,

только и слышно: «...Ничего
не растет», «Все поела тля»,

«Июнь выдался холодный и

дождливый». Невольно поду-

маешь: неужели у всех так

плохо, или, может, еще оста-

лись такие, у которых и на
огороде растет, и хозяйство
налажено.

А Такие, , действительно,
есть. И вновь приятно вспом-

нить человека, о котором

уже не пеовый год говорят

как о специалисте своего

дела — заместителе дирек-

тора по сельскому хозяйству
школы № 10 — Николае
Николаевиче Никитине, , под

руководством которого два-

три года назад находились
поле, сад, огород. Год назад

к ним прибавилась свино-
ферма, которая обеспечивает
школу мясом. Остается то-

лько удивляться, как в та-

кое трудное время можно
идти на риск? Ладно, если

бы это была частная ферма,
а то — в школе.

Николая Николаевича мо-
жно назвать оптимистом,

причем без всяких «но»...

Вот на этом, наверное, и
можно заострить внимание.

В этой школе он работает 7
лет. Специальность — агро-
ном. А почему именно в

этой школе, это уже его лич-
ные соображения. И видно,

что Николай Николаевич об
этом ничуть не жалеет.

Когда на днях встрети-

лись с ним и разговорились,

постепенно подошла-таки к

вопросу, как все же

отважился он на такое дело,

как строительство фермы?

Ответ оказался очень прос-

тым: «Разве плохо, когда в

школе есть свои овощи, яго-

ды, а теперь еще и мясо в

придачу? Причем без накру-

ток — это касается цены».

Пока шли на ферму (а весь

«поход» делился как бы на

несколько этапов), рассказ
Николая Николаевича был,
в основном, о делах в шко-
льном животноводстве. Но
удивление мое было силь-

ным, когда увидела не боль-
шое здание, какими выглядят
совхозною фермы, а малень-
кое, не грязное внутри, а
чистое, очень уютное и
практически без запахов,

свойственных животновод-

ческим помещениям.

Строительство фермы на-

чиналось с самого щекотли-

вого вопроса: где взять на-
чальный капитал? Вот и при-

шлось взять в кредит 3 мил-
лиона рублей. И так как,

по словам Николая Николае-
вича, «свиноводство — дело

выгодное», то и долг уже

выплачен. Ну, а для того,

чтобы и дело прибыльным
было, и мясо хорошим, и

соответствовало всем сани-

тарным нормам, нужно, что-

бы и в помещении был поря-

док. Поэтому, как и везде,

здесь на ферме работают
животноводы, в частности,

Н. В. Лебедева и Т. В. Евсе-
ева. И уже под их руковод-

ством работают ученики. За
старшего — «правая рука

агронома» — Гриша Гаври-
лов, который еще является

производителей. В дальней-
шем, наверняка, соотношение

не изменится, а если и изме-

нится, то лишь в сторону

увеличения. Отсюда напра-

шивался вывод: огорода

этого недостаточно.

Поэтому следующим эта-

пом в работе целеустремлен-

ного человека было школь-

ное поле. Однако и с ним

были немалые трудности.

Для того, чтобы получить 10
гектаров земли (именно на

таком участке распахано по-

ле), пришлось долго похо-

дить по инстанциям, пока

окончательно не добились

ЧЕЛОВЕК И ЕГО ДЕЛО

ПРИШЕЛ.
ЗАДУМАЛ.
И СОЗДАЛ

и конюхом. В остальную

команду входят: Саша Оси-
пов, Вадим Власов, Вадим
Киселев и Роман Розочкин.

По пути на ферму Нико-
лай Николаевич оказал, что

конкурс сюда очень боль-
шой. И на мой вопрос:

«Нравится здесь работать
или нет?» ребята ответили

однозначно: «Нравится, и

даже очень». А поскольку

этот труд действительно не

из легких, то и отвлекать от

работы больше мальчишек
не стали.

Остается только подивить-

ся такой выдержке и терпе-

нию, как у этих женщин и

ребят, так и у всех осталь-

ных, с кем еще довелось

встретиться позже. Ведь па-

раллельно с вопросом о со-

держании фермы возникает

еще один: чем кормить, где

доставать фураж? И выру-

чает то, что Николай Нико-
лаевич умеет смотреть впе-

ред.

Сразу же около фермы
разработан огород. В основ-

ном засажен он зеленью:

лук, укроп, редиска, ревень,

топинамбур. Так что и вита-

мины у ребят есть. А такое

растение, как топинамбур, и

делят почти как в сказке:

плоды — детям, ботву — жи-

вотным. Но что ни говори,

этого мало для того, чтобы
прокормить около 25 боль-

ших свиней, 30 подрастаю-

щих поросят и несколько

согласия на приобретение

надела в собственность шко-

лы. Это хорошо может по-

нять тот, кто сталкивался с

аналогичным вопросом. И

тут же Николай Николаевич

как истинный агроном рас-

считал все «от и до»: сколь-

ко и чего пойдет на корм,

сколько — на питание оби-

тателям школы. Поле делит-

ся на полосы. Используется

вся земля до мельчайшего
участка. Да и культуры, в

общем-то, самые необходи-

мые: морковь, капуста, сто-

ловая свекла, картофель.

Для скота, вернее, его под-

кормки, также отведем учас-

ток, который полностью за-

сажен кормосмесыо. Причем,
засеяно столько, чтобы хва-

тило на весь год. Еще часть

поля отведена для трав на

сено, которое заготавливают
на целый год для лошади (в
школе и такое животное

имеется). В общем, конеч-

ный результат — с прокор-

мом животных вопрос решен.

Впечатления от самого

поля остались самые прият-

ные. Все грядочки ровные,

прополотые, ни единого сор-

няка. Но и здесь без помощ-

ников никак не обойтись. А

помогают на поле воспитате-

ли Г. Н. Гринева и М. Н.
Юркевич, Причем, как и во

всем школьном хозяйстве,
они работают вместе с деть-

ми. Иначе ребята, может, и

работать не стали бы. Во
время разговора на поле к

нам подошла Галина Нико-
лаевна, на ее лице чувство-

валась усталость, но улыб-
ка его не покидала. А это в

наше время не очень частое

явление. Постояли. Погово-
рили. Порадовались вместе

успехам.

Но хватает в хозяйстве

Н. II. Никитина и проблем.

Чтобы поле обработать, ну-

жна сельхозтехника. В шко-

ле есть один трактор с оп-

ределенным комплектом на-

весных приспособлений, но

этого недостаточно. Еще од-

на острая проблема ■— стро-

ительство овощехранилища.

Можно только пожелать, что-

бы она была разрешена как

можно скорее.

Зато такие вопросы, как

заготовка семян, решаются

проще. Покупает семена Ни-
колай Николаевич на базе
«Сортсемовощ» под Санкт-
Петербургом. Почему именно

там? Надежно — это уже

проверено. И химии на поле

никакой не используют, так

как работают дети. Как уже

не раз упоминалось, Ники-
тин — агроном, и придер-

живается своих определен-

ных принципов. А это нема-

ловажно.

Еще в ведении Николая

Николаевича находятся яб-

лоневый сад и участок, за-

саженный ягодными куста-

ми. Яблок нынче должно

быть очень много. Но они

впереди, а вот ягоды ребята

собирают уже вовсю. Если

не успеют первыми, то их

опередят соседи из близле-
жащих домов. На участке

мальчишки работают вместе

с Г. А. Крючковой — тоже

одной из старейших работни-
ков школы. Некоторые еще

под присмотром, а кто по-

старше — самостоятельно.

Из всего увиденного и

услышанного можно сделать

один вывод: главное — не

отчаиваться ■ ни при каких

обстоятельствах, а наоборот,

к чему-то всегда стремиться,

и тогда все будет отлично.

А что касается самой школы,

ее учеников, то им не гро-

зит скудное меню, тут «и

первое, и второе, и на десерт

будет». Так уже было, и не

один год. Будет и впредь.

Е. ВЕЛИКОБОРЕЦ.

У НАШИХ СОСЕДЕЙ

Участники обороны
Синимяэ вспоминали бои

пятидесятилетнег''
давности

В субботу, 9 июля, в Си-
нимяэ собрались почти пол-

торы тысячи ветеранов, ко-

торые пятьдесят лет назад

участвовали в оборонитель-
ных боях под Нарвой и

Синимяэ.
С 26 июля по 10 августа

1944 года в окрестностях

Синимяэ развернулись бои,
ставшие самыми кровопро-

литными сражениями на

территории Эстонии за всю

вторую мировую войну. Кра-
сная армия, почти на семь ме-

сяцев застрявшая под Нар-
вой, попыталась захватить

Синимяэ в разгар лета. В
ходе двухнедельного сраже-

ния русская армия посыла-

ла в направлении Синимяэ
ежедневно по 200 тысяч

мин и снарядов. Тогда по-

гибли 10 тысяч эстонце 1'

норвежцев, датчан, латышей,

фламандцев, сражавшихся

на немецкой стороне. Рус--,
ская армия потеряла ране- 4
ными и погибшими 170 ты-

сяч человек.

На субботней встрече быв-
ших воинов вспоминали бои
и погибших в них солдат.

Открыл слет ида.вируский
уездный старейшина Рейн
Айдма, а поминальную слу-

жбу провел вируский пробст
Пеэтер Калдур. «Эстонские
солдаты сражались на Си-
нимяэ не за гитлеровскую

Германию, а за свою Роди-
ну», — подчеркнул пробст.

Президент Леннарт Мери
прислал обращение к собрав-
шимся, которое зачитал

главнокомандующий Сила-
ми обороны генерал-майор
Александер Эйнселн. «Если
эстонский народ будет един

— Синимяэ будет непоко-

рено, так как не найдется
человека, который пожелал

бы захватить его», •— напи-

сал президент в обращении.
Как известно, под Синимяэ
эстонцы сражались как на

немецкой, так и на русской
стороне. Два тоталитарных

режима — гитлеровский в

Германии и сталинский в Рос-
сии — разбили эстонский на-

род на два лагеря и выну-

дили эстонцев убивать друг

друга. Это обстоятельство
превратило оборонительные
бои под Нарвой и Синимяэ в

особенно фатальные для эс-

тонцев.

Г. Кохтла-Ярве, «Север-
ное побережье», 13 июля
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Утверждены программа

обязательного медицинско-

го страхования жителей Ле-
нинградской области на

1994 год и новый этап в

развитии реформы здравоох-

ранения на территории Ле-
нинградской области.

Реформа строится на но-

вом принципе финансирова-
ния отрасли, т. е. финанси-
рование жителя, прикрепив-

шегося к конкретному вра-

чу, причем -каждый гражда-
нин имеет право выбрать
себе участкового врача, на-

писав заявление па главного
врача медицинского учреж-

дения.

На территории района соз-

дан филиал фонда обязате-
льного медицинского страхо-
вания, задача которого —

контролировать правильность

и своевременность отчисле-
ний предприятиями, учреж-

дениями всех форм собствен-
ности страховых взносов на

ОМС, оплачивать счета за

лечение застрахованных жи-
телей по обязательной про-

грамме медицинского стра-

хования, принимать участие
в контроле качества оказа-

ния медицинской помощи
населению, осуществлять

контроль за правильным рас-

ходованием средств на ОМС
страховыми компаниями и

медицинскими учерждения-

ми района.
Фонд медицинского стра-

хования аккумулирует сред-
(£|3а двух источников. На
"ботающее население пред-
приятия, учреждения всех

форм , собственности от-

числяют 3,6 процента от

фонда оплаты труда. За не-
работающее население (пен-
сионеры, подростки, дети,

безработные) отчисления де-

лает администрация из ме-

стного бюджета из расчета

1650 рублей на одного жи-
теля в месяц.

Предприятия (страхова-
тели), расположенные на
территории района, а также

предприниматели, кресть-

янские хозяйства обязаны
зарегистрироваться в каче-
стве плательщиков страхо-

вых взносов в филиале
ЛОФОМС, расположенном

Г но адресу: пер. Трестовский,
дом № 6, телефон 01-881,
уплачивать страховые взно-

сы, пени и штрафы в поряд-
ке, определенном Положени-
ем о порядке уплаты страхо-

вЖ взносов в Федераль-
ный и территориальные фон-
t i ОМС, утвержденным по-

ановлением Верховного
Совета Российской Федера-
ции от 24.02.93 года за
№ 4543-1 и инструкцией о

порядке взимания и учете

страховых взносов на ОМС,
утвержденной постановле-
нием Совета Министров —

Правительства РФ от

11.10.93 года за № 1018.
Кроме филиала фонда

обязательного медицинского
страхования, во всех райо-
нах области, в том числе и
в нашем районе, созданы

страховые компании. У нас

она находится по адресу:

ул. Партизанская, дом № 6а,
где заключаются договора
страхования и выдаются

страховые медицинские по-
лисы (документ, удостоверя-
ющий факт страхования жи-
теля Ленинградской области
и дающий право на получе-
ние бесплатной медицинской
помощи в любом регионе

России).
На данный период 92

процента населения Слан-
цевского района получили
такой документ, а к концу
1994 года кампания по вы-
даче страховых полисов бу-
дет закончена, те лица, кото-
рые не получат страховые
полисы, медицинские услуги
будут оплачивать сами.

При обращении за меди-
цинской помощью застрахо-
ванный обязан предъявить
страховой медицинский по-

лис вместе с документом,
удостоверяющим личность.

При увольнении работаю-
щего гражданина с постоян-
ного места работы админи-

страция предприятия обязана
получить у него выданный
ему ранее страховой меди-
цинский полис и вернуть

его страховой компании.
При трудоустройстве граж-

данин обязан получить стра-

ховой медицинский полис на

предприятии или в страхо-

вой медицинской организа-

ции. 1 1рработающие гражда-
не при изменении постоян-

ного места проживания дол-

жны возвратить полученный
им полис (при смена города,

сельского района) и полу-

чить другой по новому ме-

сту постоянного жительства.
В случае утраты полиса

застрахованный обязан лич-

но известить страховую ме-

дицинскую организацию в

письменном виде, с указани-

ем обстоятельств утраты

полиса. Страховая компа-
ния обеспечивает застрахо-
ванного дубликатом полиса,

выдаваемым за плату.

На территории Ленин-
градской области обязатель-
ное медицинское страхова-

ние вводится поэтапно на

основе ежегодно утверждае-
мой главой администрации
Ленинградской области тер-

риториальной программы. С
1 января 1994 года програм-

мой обязательного медицин-

ского страхования жителей
Ленинградской области га-

рантировано бесплатное по-

лучение участковой амбула-
торной терапевтической, пе-

диатрической и акушерско-

гинекологической помощи, а

с 1 июля 1994 года включа-

ются все виды амбулаторно-
поликлинической помощи

населению, кроме прививоч-
ной работы, льготного ле-

карственного обеспечения,
скорой и неотложной помо-

щи и социально-значимых
служб: фтизиатрии, психиат-

рии, , наркологической и

венерологической служб, а

также молочные кухни, до-

рогостоящие виды лечения и

диагностики, финансирова-
ние которых осуществляется
из местного бюджета.

По всем указанным видам

медицинской помощи застра-

хованному предоставляется:
1. Лечение и диагностика

острых и обострение хрони-

ческих заболеваний;
2. Динамическое наблюде-

ние за беременными женщи-
нами, родившими женщина-

ми и здоровым ребенком.
3. Диспансерное наблю-

дение больных с хрониче-

скими заболеваниями.
4. Профилактические ме-

роприятия, включающие про-

филактические осмотры здо-
ровых людей, санитарное

просвещение, вторичную

профилактику заболевания.
5. Консультации.
6. Оформление на ВТЭК

профильного больного.
7. Оформление на сани-

тарно-курортное лечение.
8. Патронаж.
Медицинская помощь мо-

жет оказываться на дому (в
случае невозможности посе-
щения пациентом медицин-

ского учреждения) и органи-

зуется путем вызова врача

на дом или по инициативе

самого врача.
В медицинском учрежде-

нии врач оказывает пациен-

ту необходимую медицин-
скую помощь: устанавлива-

ется диагноз заболевания,
назначается курс лечения,

организуется проведение
процедур, консультаций у

специалистов, экстренная

госпитализация в стационар,
оформляется амбулаторная
карта, рецепты, направления
к специалистам, листок не-

трудоспособности, квитан-
ция на оплату медицинских
услуг, талон на повторное
посещение.

При этом пациент должен
соблюдать режим дня, назна-
ченный лечащим врачом,
выполнять своевременно все

назначенные процедуры: во-

время являться на прием,

проверять правильность за-

полнения врачом квитанции в

части «-Перечень принятых

мер» и сравнивать фактиче-
ски полученные услуги с

записанными в квитанции,
подчеркнуть в графе «За-
страхованные», <• Удовлетво-
рен •> или <■ Неудовлетворен»
лечением, расписываться в

квитанции.
В случае неудовлетворе-

ния медицинской помощью

застрахованный может об-
ратиться в страховую ком-

панию Сланцевского района,
а при недостижении желае-

мого результата —- в фили-
ал фонда обязательного ме-

дицинского страхования.

Врачи, работающие в си-

стеме обязательного меди-

цинского страхования, нахо-

дятся на сдельно-премиаль-
ной оплате труда. Основным
документом для оплаты тру-

да медицинского персонала

и покрытия расходов медуч-

реждения является квитан-

ция. Квитанция подлежит

экономической и медицин-

ской экспертизе в страховой
медицинской организации.

Если пациент получает ква-

лифицированную помощь, то

страховая компания по ут-

вержденным тарифам опла-

чивает каждый случай оказа-

ния медицинской помощи.
Каждый случай неквали-

фицированной услуги ста-

новится предметом для раз-

бирательства со стороны

страховой компании, если

устанавливается факт нару-

шений со стороны врача,

применяются штрафные
санкции, возможен разрыв

договорных отношений, и

врач окажется без работы.
Исчезает уравниловка.

Специалисты, реализую-

щие программу обязатель-
ного медицинского страхова-

ния, несут полную мораль-

ную, юридическую и эконо-

мическую ответственность за
качество медицинских услуг,

оказанных застрахованным.
Переход на новую систе-

му работы в областной ме-

дицине встречает неод-

нозначную оценку у медиков

области. При выделении де-

нег из бюджета не надо ду-

мать о качестве лечения.

Учреждение финансирова-
лось в любом случае, плохо
или хорошо оно работало.
При системе обязательного
медицинского страхования

необходимо учиться рабо-
тать в условиях конкурен-

ции. Ведь для конкурентной
борьбы надо быть квалифи-
цированным специалистом

С. ЛАХНО,
управляющая Сланцев-
ским филиалом Ленин-
градского областного
фонда обязательного ме-
дицинского страхования.

ПО СЛЕДАМ НЕОПУБЛИКОВАННЫХ ПИСЕМ

ПОЧЕМУ РАДИО МОЛЧИТ ?
Я плачу за радиоточку 500 рублей в месяц, и за это

желаю слушать новости. Основные сообщения бывают,
как я считаю, с 6 до 8 часов утра. Но далеко не всегда
мне удается послушать утренние вести. Например, 22
июля наш радиоузел стал транслировать передачи лишь
с 9 часов 40 минут. Хотел бы знать, почему это происхо-
дит? И что это я плачу за молчание?

Г. ФАЛЬМАН,
ул. Ломоносова, д. 75.

лить, так как фидер радио-

линии был в непосредствен-

ной близости от кроны. Ра-
бота радиосети зависит от

многих факторов. Бывает,
что отключается электро-
энергия или случаются пов-
реждения. Будем надеяться,
что в будущем т. Фальман
испытывать неудобства из-за

радиотрансляции не будет.

Ответ дает начальник

участка радиофикации Вла-
димир Владимирович СЕМО-
ШИН.

— Нестабильность рабо-
ты радиосети в последнее

время связана с работами на

линии. В частности, шло вы-

пиливание сильно разрос-

шихся кустарников под ли-

нией. Даже пришлось одно

из крупных деревьев спи-

« ЛЮДИ ЕДУТ К СИИЮ МОРЮ,
ТРАТЯТ ДЕНЬГИ НА БИЛЕТ ... »

В редакции в последнее

время часто раздаются звон-
ки от транзитных пассажи-

ров. Все они желают знать:

почему при приобретении
железнодорожных билетов
с них (1 раза взимается
страховой сбор. Так, напри-
мер, человек едет из Слан-
цев в Москву. Получает он

в кассе 2 билета. Один —

Сланцы — Санкт-Петербург,
другой — Санкт-Петербург
— Москва. И за оба билета
берется страховой сбор.

Ответ получен из желез-
нодорожной кассы станции
Сланцы. Делается это по

распоряжению финансовой
службы Витебского отделе-

ния Октябрьской железной

дороги. Служба эта находи-

тся по адресу: Санкт-Пе-

тербург, Фонтанка, 117. По

этой схеме в Ленинградской
области работают три стан-

ции: Кингисепп, Волосово,
Сланцы. Железнодорожная
касса при предварительной
продаже билетов работает в

соответствии с руководящи-
ми материалами. Те, кто

покупают билет в Санкт-Пе-
тербурге, разумеется, платят

страховой сбор один раз, но

съездить за билетом в пред-

варительную кассу тоже

обойдется в копеечку. Таким
образом, пассажиру предос-

тавляется возможность из

двух зол выбрать меньшее.

ПЛАТИТЬ ИЛИ НЕ ПЛАТИТЬ?
| У меня беда, кран испортился. Слесари говорят, что
I ремонтировать нечем. Полмесяца кран течет. Я не буду
[платить деньги за воду, пока не сделают кран.
I Пенсионер А. Н. СИГАЕВ, ул. Ленина, д. 30а, кв. 34.

санитарных условиях. Да ес-

ли еще учесть, что зарплата

у наших слесарей мизерная,
то можно себе представить
условия работников Ж КО».

Много сложностей и в бух-
галтерии. Неплательщики
есть такие, что за 1994 год

еще ни за один месяц не уп-

латили. А то вот приватизи-

рованную квартиру продают,

и не найти квартиросъемщи-
ка — ни нового, ни старого.

Все это затрудняет ведение
документации. А каждое из-

менение расценок на воду,

стоки, газ приносит массу

дополнительных трудностей
и усложняет расчеты. Но,
несмотря ни на что, и учет

в ЖКО на высоте, и ремон-

ты ведутся. Нечем заменить

вентиль, так квартиросъем-

щика ставят на очередь, а в

старом вентиле меняют из-

ношенные прокладки, дета-
ли. Словом, выкручиваются

работники ЖКО из сложных
ситуаций и ждут лучших

времен.

От редакции: надеемся,

что за прошедшие полмесяца
ЖКО нашло возможность
отремонтировать кран, и

Алексею Николаевичу не
пришлось принимать край-
ние меры, то есть не пла-
тить за водоснабжение.

Редакция i проконсульти-

ровалась по поводу обеспе-
чения слесарей запчастями.

Правда, в другом ЖКО шел
разговор, но во всех комму-
нальных хозяйствах города
проблемы общие. Инженер
ЖКО Елена Васильевна
Игошина говорит: «Труднее
стало работать. Нет ни
труб, ни вентилей, ни рако-
вин, ни унитазов. Совсем
мало поступлений. Но ре-
монты все равно произво-
дятся. Просим на предприя-
тиях вентили, трубы. Усло-
вия работы сложные. Если
приходится менять или ре-
монтировать проржавевший
стояк, то работа идет в
тесноте, а, порой, и в анти-

Рисует В. Шилов
ОТХОДЫ-В ДЕЛО

Двадцать тонн высокоэффек-
тивных удобрений в неделю уже в

следующем месяце будет произво-

дить совместное предприятие, соз-

данное финской фирмой «Валтэме-
ри» и Ломоносовской птицефабри-
кой. Сырьем для витаминов плодо-

родия станет... птичий помет.

Финская сторона только что за-

вершила поставку оборудования.
Для ее монтажа и наладки требу-
ются считанные часы.

Одна из крупнейших в отрасли

Ломоносовская птицефабрика, как

и многие другие родственные пред-

приятия, долгие годы не могла

решить проблему рационального

использования отходов. Сегодня

вместе с «Зарубежцветметом» она

эксплуатирует линию по произ-

водству гранулированных удобре-
ний. А в самом близком будущем
здесь будут получать биогумус с

помощью калифорнийских червей.
Производство органических удоб-
рений сулит птицефабрике нема-

лые прибыли.

СПБ— ТАСС.



ПОМОГАЕТ СТРАХОВАЯ КОМПАНИЯ
Многопрофильное тера-

певтическое отделение от-

крыла в сосновоборскои го-

родской больнице страховая
компания «Аско-Мед». Мно-
гие .миллионы рублей стоило

оборудовать больничные па-

латы уютнее, чем выглядели

они прежде. Но еще дороже
обходится лечение и питание

больных. Ведь в отличие от

бюджетной медицины, стра-

ховщики тратят на эти цели

втрое больше денег на каж-
дого пациента.

Две тысячи сосновоборцев
заключили с «Аско-Мед» до-
говоры на добровольное ме-
дицинское страхование. В
условиях затянувшегося фи-
нансового кризиса, когда
бюджет не способен содер-

жать многие отделения бо-
льницы, помощь страховых

компаний может стать реша-
ющей. СПБ— ТАСС

ВОЕННЫЕ МЕДИКИ СОЗДАЮТ
УНИКАЛЬНЫЕ ЛЕКАРСТВА

Не исключено, что гряду-
щим эпидемиям гриппа люди

смогут успешно противосто-
ять с помощью нового пре-

парата — тимогена. Он раз-

работан в военно-адедицин-
окой академии Санкт-Петер-
бурга, а его производство

налажено в научно-производ-
ственном комплексе «Цито-
мед».

Тимоген, как утверждают

специалисты, принадлежит к

классу биорегуляторов, кото-

рые называют лекарством
XXI века. Знакомя меня с

новинкой, разработчики от-
метили, что учеными акаде-

мии создано более двух де-
сятков различных биорегуля-
торов, в числе которых про-

статилен и эпиталамин, обла-
дающий противоопухолевым

действием, замедляющий
процесс старения. Аналогов
этому лекарству в мире нет.

Представители акаде-

мии считают весьма перспек-
тивными дальнейшие работы
в этой области, но все упи-
рается в отсутствие средств.

Эта ситуация подтолкнула
некоторых к попытке пере-

дать исключительные права

на исследования и разработ-
ку препаратов одной из аме-

риканских компаний. И если

она увенчается успехом, рос-
сийским фирмам грозит без-
надежное отставание от за-
рубежных конкурентов, а

нашим больным придется по-
купать эти лекарства по аст-

рономическим ценам. Ориен-
тировочная цена того же

тимогена определена в США
в 150— 180 долларов за

упаковку. Этот препарат уже

выпускается в Канаде.
Петербургские ученые-

медики высказываются за
необходимость учреждения
Ассоциации российских про-

изводителей лекарств, чтобы
защитить отечественные

«ноу-хау» на мировом рынке

и оказать содействие в реа-
лизации продукции.

Н. КОНДРАТЬЕВ,
ИРР (ЭКОТАСС).

ВОДА БУДЕТ ЧИСТОЙ
Массовое производство

фильтров но глубокой очист-

ке воды освоил коллектив

петербургской фирмы «Маш-
экология». Ежегодно отсюда

в различные регионы Рос-
сии поставляют более мил-
лиона аппаратов, с помо-

щью которых обычная вода
по своим качествам прибли-
жается к родниковой.

Как пояснил генеральный
директор фирмы Олег Ры-
сьев, отличительной особен-
ностью фильтров является
использование в них в ка-
честве сербентов натураль-
ных минеральных веществ,

взятых на всемирно извест-
ных курортах Марциальные
воды, Дарасун и другие.
Разработано несколько ви-

дов фильтров как для про-
мышленности, так и для бы-
тового назначения. По наб-
людениям медиков, фильтры
фирмы «Машэкология» по-
могают избавляться от та-

кой распространенной болез-
ни, как аллергия.

СПБ— ТАСС

ПОПРАВКА

В № 136 нашей газеты от (23 июля в корреспонденции «К
старым добрым традициям прибавились новые» допущена опе-

чатка. В третьем столбце в последнем абзаце неверно названа

фамилия Ю. П. Фендика.
Приносим извинения Ю. П. Фендику и читателям.

Нине Васильевне
ТОРЦЕВОЙ

Поздравляем с юбилеем.
Желаем крепкого здоровья и

долгих лет жизни.
Профком и коллектив
центральной бухгалте-
рии АООТ «Ленинград-
сланец».

Продается однокомнатная
квартира новой планировки.

Телефоны: 73-974, 51-470.

Я
Сниму квартиру. Телефон

2-17-62 до 16 часов.

Продаются лодка «Воро-
неж» и мотор «Вихрь-25»
б/у Звонить по телефону
42-181

Продается М-408. Звонить
по телефону 42-711 с 18 до

22 часов (кроме выходных).

Продается пианино. Теле-
фон 05-753.

Продается гараж на авто-

стоянке «Восток». Обраща-
ться по адресу: проспект Мо-
лодежный, д. 5, кв. 65.

АО «СЛАНЦЫ АГРО-

ПРОМТЕХНИКА»

срочно требуется

СЛЕСАРЬ по ремонту
тракторов Т-130, Т-170 и
его составных частей.

С предложениями обра-
щаться в отдел кадров по те-

лефону 2-28-30
(2—2

&
СЛАНЦЕВСКИП

КОНСЕРВНЫЕ! ЗАВОД

ПРИНИМАЕТ

от населения евробутылку
емкостью 0,5 л по цене 85
рублей

(2—2

Междугородные и город-
ские перевозки. Телефон (24-
894 с 18 до 21 часа.

3—1

Акционерное Общество «Ленинградсланец»

ОБЪЯВЛЯЕТ
ДОПОЛНИТЕЛЬНУЮ ПОДПИСКУ

на обыкновенные акции Общества.
Количество акций — 2800.
Номинальная стоимость акции — 1000 рублей.
Продажная стоимость акции 700 рублей.
Желающие (работающие в Обществе, пенсионеры и

бывшие работники объединения) могут оформить до 29
июля заявки в отделе кадров Общества. При себе иметь

паспорт и трудовую книжку (для пенсионеров и бывших
работников).

Заключение соглашений и оплата стоимости акций
будет проводиться с 1 по 5 августа 1994 года.

Телефон для справок 74-344.
Рабочая комиссия по приватизации.

ШАХТЕ № 3

ТРЕБУЮТСЯ:
ЭЛЕКТРОСЛЕСАРИ подземные 3 разряда (часовая

тарифная ставка 856 рублей), 4 разряда (часовая тариф-
ная ставка 964 рубля),

ТОКАРЬ в механический цех (поверхность) 4 разряда

(часовая тарифная ставка 436 рублей), 5 разряда (496
рублей в час),

ПЛОТНИК и КАМЕНЩИК на лесной склад 4 разря-

да (396 рублей в час),
ГАЗОЭЛЕКТРОСВАРЩИК 4 разряда (436 рублей в

час). 5 разряда (496 рублей).
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Акционерное Общество

« Завод « Сланцы »

извещает о созыве

19 августа 1994 года

общего собрания акционеров,

которое состоится во Дворце культуры завода

в 15 часов.
:<Сланцы»

Регистрация участников собрания будет производить-

ся 19 августа 1994 года с 10 до 14 часов 30 минут по

тому же адресу и с 15 по 18 августа с 9 часов до 17 ча-

сов 30 минут по адресу: ул. Заводская, д. 1, каб. № 39
(отдел труда).

Повестка дня:

1. Итоги работы акционерного общества.
2. Утверждение Положения о совете директоров.

3. Довыборы совета директоров и назначение генера-
льного директора.

4. Утверждение Положения о ревизионной комиссии

АО «Завод «Сланцы».
5. Назначение ревизионной комиссии АО «Завод

«Сланцы».
6. Утверждение Положения «О порядке выплаты ди-

видендов по акциям АО «Завод «Сланцы».
7. Утверждение решений об участии АО «Завод

«Сланцы» в иных предприятиях.

Акционерам, которые по каким-либо причинам не мо-
гут принять участие в общем собрании, рекомендуется

оформить доверенности своим представителям, которые
можно заверить в отделе кадров АО «Завод «Сланцы».

3 — 2

О
ТОО «КОМЬЮР»

ПРЕДЛАГАЕТ:

любые нормативные доку-

менты,

бланки бухгалтерской от-

четности (изготовление в

один день),
комплекс программ, об-

легчающих ведение бухгал-

терского учета:

— основные средства,

— учет материалов,

— учет МБП, J)

— учет реализации про- "
дукции,

— расчеты через банк
(выписка, печать платежных

документов),

— уплата налогов,

— заработная плата,

— склад,

■— главная книга.

внедрение программ, обу-

чение специалистов и сопро-

вождение программного обе-
спечения.

Справки по телефону 21-
180.
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Сланцевское райпо
ПРОИЗВОДИТ ЗАКУПКУ

свежих грибов лисичек
п заготовительных пунктах:

склад райпо (Комсомольское
шоссе, д. 114а), склад pafln^V
(Зеленая Роща), заготовите-
льные пункты дер. Старопсъ
лье, Выскатка, пос. Чернов-
ское, магазины в дер. Н<?чо-
селье, Овсище, Загривье.

Справки по телефону .21-
844

Меняется двухкомнатная
квартира старой планировки
на двухкомнатную или трех-
комнатную новой планиров-
ки по договоренности. Теле-
фон 24-278.

Коллектив Сланцевского
РТМО искренне соболезнует
Галине Андреевне Боровиц
кой по поводу трагической
гибели СЫНА. 

Администрация, профсо-
юзный комитет, совет ВОВ
АО «Ленинградсланец» вы

ражают глубокое соболезно-
вание семье и близким по
поводу смерти ЛОМИНКИ-
НА Ивана Леонтьевича, вете-

рана предприятия, участии
ка Великой Отечественной
войн ы.  ; / 

Коллектив ОТК АО «За-
вод «Сланцы» глубоко скор-
бит по поводу безвремешЧ’й
кончины НЕЧАЕВА Нико-
лая Федоровича и выражает

соболезнование родным
близким.  

Искренне соболезнуем
родным и близким в связи

с безвременной смертью
НЕЧАЕВА Николая Федо-
ровича.

Коллектив цеха ПРАУ-1
АО «Завод «Сланцы».
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ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

6.30 — Утро. 9.00 — Обзор рынка недвижимости.

9.15 — Мультфильмы. 9.35 — Кукла моей мечты. 10.05
В мире животных. 10.45 —Предприниматель. 11.00, 16.00,
18.00, 21.00, 24.00 — Новости. 16.25 — «Война гобо-
тов», мультсериал. 16.50 — Мультитроллия. 17.10 —

...До шестнадцати и старше. 17.40 — Босния роковая

карта. 10.25 — Документы и судьбы. 18.40 — Загадка
СБ. 18.50, 21.30 — Погода. 18.55 — Игры доброй воли.

Тхеквондо. Легкая атлетика. Баскетбол. Мужчины. Фи-
нал. Триатлон. В перерыве — 20.45 — Спокойной иочи,

малыши. 21.40 — Москва. Кремль. 22.00 — Лотто

«Миллион». 22.30 — Салют, Победа. Песни над Бугом.
0.15 — Без паузы. 0.45 — Пресс-экспресс.

КАНАЛ «РОССИЯ»
7.00, 12.00, 16.00, 20.00, 23.00 — Вести. 7.20 —

Требуются. Требуются. 7.30 — Формула-730. 8.00 —

Время деловых людей. 8.30 — Музыка всех поколений.
9.00 — Эй-би-сн. 9.30 — Поехали. 9.40, 20.35 — «Сан-
та-Барбара», х. т. ф. 10.30 — Волшебный сундучок.

10.40 — Телегазета. 10.45 — Момент истины. 11.40 —

Крестьянский вопрос. 16.20 —Студия «Рост». 16.50 —

Там-там-новости. 17.05 -— Телемарафон. 18.30 — Госпо-
да-товарищи. 18.45 — Праздник каждый день. 18.55 —

В мире авто- и мотоспорта. 19.25 — Своя игра. 20.25 —

Подробности. 21.30 — Беседа с председателем Госдумы
И. П. Рыбкиным. 22.00 — Программа Си-би-эс и Рос-

сийского ТВ. 23.20 — Автомиг. 23.25 — Звезды гово-

рят. 23.30 — ЭКС. 23.40 — Курьер Игр доброй воли, т

ПОКАЗЫВАЕТ САНКТ-ПЕТЕРБУРГ

12.00, 23.00 — Дневник Игр доброй воли. 13.00,
15.30, 19.30, 22.45 — Информ-ТВ. 13.10 — Игры доб-

рой воли. Баскетбол. Мужчины. 15.00 — Игры доброй

воли. Легкая атлетика. 15.40 — «Тайна старого парка»,

х. ф. 16.50 — Играет русский народный оркестр им. В.
Андреева. 17.20 — Мир искусства. Псков. 17.50 — Иг-
ры доброй воли. Тхеквондо. 19.00 —Игры доброй волн.

Баскетбол. Мужчины. 19.50 — Игры доброй воли. Бас-
кетбол. Мужчины. 21.15 — «В старые добрые времена»,

х. ф. 22.35 — Телемагазии. 0.05 — Ваш стиль. 0.10 —

Атланта Родина М. -Л. Кинга.
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За сведения, содер-
жащиеся в рекламе я
объявлениях, ответст-

венность несут рекла-

модатели.
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